

Quatrième dimanche de Carême 30 mars 2025 année C.

Ce passage de l'évangile de Saint Luc, unique dans toute la Bible, nous dit notre foi au Dieu Père, Fils et Esprit Saint En effet, nous avons toute l'image de notre Dieu Père.

Ce Père qui nous laisse libre, le plus jeune fils veut faire sa vie, se croire libre de tout comme bien des personnes d'aujourd'hui, il se dit : « Je fais ce que je veux de ma vie ».

Par la suite dans sa détresse, il a l'humilité de se rendre compte que sa liberté est confrontée à bien des limites.

Ensuite en se tournant vers lui-même : « il rentra en lui-même » nous est dit. Il retourne vers son Père. C'est alors, qu'avec humilité, il parviendra à reconnaître ses limites et reviendra vers son Père, qui est aussi le nôtre.

Un père plein d'amour pour ses enfants, même s'ils viennent à pêcher, il reste prêt à les accueillir et les inviter à venir à sa table pour « festoyer », c'est à dire : faire la fête.

Cette image du Père réconciliant sera fortement évoquée par la suite avec la rencontre avec son « fils aîné qui était aux champs ». Et c'est là qu'apparaît la dimension de notre foi en Dieu Fils. Car nous sommes tous : filles et fils de Dieu.

Nous sommes toutes et tous ses enfants, jeune ou moins jeune.

Il tient à ce que nous vivions en sa Présence, à festoyer et à nous réjouir avec Lui.

Et de cette manière-là, nous vivons dans l'esprit saint Car à chaque fois que nous nous reconnaissons frères et sœurs du Fils Jésus en Dieu le Père, nous vivons de l'Esprit Saint C'est ainsi que cette belle parabole nous dit à toutes et à tous, l'amour de Dieu qui est Père, Fils et Esprit Saint Un amour qui entre dans « l'accueil aux pécheurs » que nous sommes toutes et tous. Et Jésus nous appelle à entrer dans cet amour de son père en vivant de l'Esprit Saint qui nous donne à notre tour de nous accueillir, de nous recevoir les uns les autres en reconnaissant les limites de chacune et chacun d'entre nous.

Dieu par le Père, le Fils et l'Esprit Saint nous convie à sa table et c'est ce que nous sommes venus vivre ensemble ce soir (matin) en nous rassemblant ici en Église.

Invités à nous reconnaître enfants du Père, sœurs et frères du Fils unique Jésus, dans l'Esprit Saint qui fait de nous des vivants.

« Ton frère que voilà est mort, il est revenu à la vie ; il était perdu, et il est retrouvé ».

Qu'il en soit ainsi pour chacune et chacun.

Qu'en cette marche vers la plus grande fête des chrétiens, la fête de Pâques, nous soyons Vivants en Dieu : Père, Fils et Esprit Saint et vivants entre nous.